

平成30年10月1日

## ふるさと・コミュニケーション科（上中祭）

上中祭（文化祭）にむけた学級ごとの取組がスタートしています。本年度は地域文化祭と合同実施になります。各学年とも舞台発表に向けた活動に取り組みました。



平成30年10月3日

## 全校音楽（文化祭練習）

地域文化祭と合同で実施する本校の文化祭で披露する合唱練習の様子です。地域の人々と合同で合唱しますので、生徒たちはほどよい緊張感の中、練習に励んでいました。



平成30年10月4日

## 薬物乱用防止教室

薩摩川内市の薬剤師による、飲酒と喫煙に関する講義がありました。健康への影響だけでなく、飲酒・喫煙の社会的な問題、依存性に関して学ぶことができました。生徒の感想には「誘われても断る勇気を持ちたい。」「体への影響についてもお父さんやお母さんに伝えたい。」などがありました。



平成30年10月10・11・12日

## 川薩地区新人総合体育大会(部活動)

10月10日に剣道部がサンアリーナせんだい武道場で、11・12日に卓球部がサンアリーナせんだいで行われた川薩地区新人総体に出場しました。剣道部団体では男子が里中・水引中と、女子が里中・れいめい中との合同チームで出場しましたが、これまでの練習の成果を十分に発揮できた大会になりました。さらに卓球部団体では男子がれいめい中と女子が平成中と合同チームで出場しました。個人では2年男子岩下聖也さんが8位、1年男子では家吉正純さんが5位という成績を収めました。今後も両部活動の活躍が楽しみです。



平成30年10月16日

## 食に関する学習(1・2年生家庭科)

栄養教諭の伊豫田先生による、2年生は「成長期における望ましい食生活」「生活習慣病予防」について、1年生は「朝食の大切さ」について学習しました。自分の体を自分で守ることを今後も伝えていきたいです。



平成30年10月17日

## 薩摩川内元気塾（中山まさともさんによる講演）

中津小・上甕中合同で薩摩川内元気塾を行いました。高知県を拠点に活動している漫才師による「挑戦～全ての人に秘められた可能性～」と題した講演を実施しました。『成功をイメージすること』『思いを持ち続け行動すること』『何かを続けること』『常に前向きでいること』など笑いを交えた示唆に富んだ内容でした。後半には漫才も披露していただき、会場は笑いに渦に包まれました。



平成30年10月17日

## 市英語発表会

国際交流センターで行われた市英語発表会に各学年の代表が出場しました。昼休みを活用して練習してきた英語スピーチを発表しました。生徒は「多くの人前で発表するのは緊張した」「伝えたいことが伝えられた」と感想を述べていました。



平成30年10月21日

## 平良地区運動会（地域行事）

中学生・職員が平良地区運動会に参加しました。上中ソーランを披露したり役員や競技に参加したりして運動会を盛り上げていました。平良地域のみさんから中学生の活躍を賞賛していただきました。



平成30年10月28日

## 第13回上中祭・中津幼小学習発表会・地域ふるさと文化祭

今年度は幼小中と地域の学習発表会・文化祭を合同に実施しました。運動会や中間テスト、中体連新人戦などと並行しながらの準備は、大変なものがありました。そこはさすが上中生。各学年代表による英語暗唱、1・2年生の劇、3年生の合唱奏、上中ソーラン、上甌村民歌の合唱、各教科の作品を披露しました。展示物も舞台も見事な仕上がりで、観衆を魅了しました。地域の皆様方の歓声や激励に、生徒も職員もたくさんの元気をいただきました。また、地域とのふれあいにより、生徒の感想には、「よりふるさと『上甌』への愛着が高まった」と多くの生徒が記述していました。ありがとうございました。

